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Haemaphysalis parmata A
Hyalomma impeltatum A
Hyalomma impressum A

Hyalomma rufipes A
Hyalomma truncatum A
Ixodes cumulatimpunctatus

Ixodes muniensis ** A
Ixodes oidi ** A

Rhipicephalus lunulatus A
Rhipicephalus sanguineus A
Rhipicephalus sulcatus ** A
Rhipicephalus ziemanni ** A

C. Homo sapiens

Amblyomma nuttalli I
Amblyomma paulopunctatum I
Amblyomma variegatum I
Haemaphysalis parmata I

Ixodes cumulatimpunctatus A
Ixodes muniensis ** I
Rhipicephalus sanguineus A
Rhipicephalus senegalensis ** A
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Zusammenfassung

Während eines dreijährigen Aufenthaltes an der Elfenbeinküste konnte der
Autor eine Sammlung von Ixodoidea anlegen, die mehrere tausend Exemplare
enthält. Sie verteilen sich auf 9 Gattungen und 38 Arten, ohne diejenigen zu
zählen, deren taxonomischer Status noch unbestimmt ist.

Die Bestandesaufnahme der an der Elfenbeinküste vorkommenden Zecken
war nicht das einzige Ziel dieser Studie. Der Autor versuchte auch jede Art
in Beziehung zu den makro- und mikroklimatischen Bedingungen, der Vegetation
und dem Vorkommen von adaequaten Wirten, zu definieren. Eine Liste der
Wirte und deren Zecken beschließt die Arbeit. Einige darin enthaltene Angaben
sind neu, denn die große Zahl der gesammelten Zecken erlaubte es, die Kenntnisse

über die parasitäre Spezifität einiger in dieser Beziehung noch wenig
bekannten Arten zu vervollständigen. Auch konnten wertvolle Aufschlüsse über
die jahreszeitliche Aktivität der verschiedenen Entwicklungsstadien gewonnen
werden.

Die Zyklen von Amblgomma compressum, Aponomma latum und Haemaphysalis

hoodi wurden zum ersten Male unter Laborbedingungen studiert.
In der Schlußdiskussion wurde versucht, die verschiedenen gesammelten

Arten zu gruppieren, nicht nur hinsichtlich der Vegetationszonen, die das Land
charakterisieren, sondern auch in bezug auf die Anwesenheit und Tätigkeiten
des Menschen in bis jetzt schwach besiedelten Regionen.

Summary

During a three year's residence on the Ivory Coast the author could build
up a collection of Ixodoidea containing several thousand specimens. They
belong to 9 genera and 38 species, apart from those of a hitherto undetermined
taxonomic status.

The drawing up of an inventory of the ticks occurring on Ihe Ivory Coast
was not the only purpose of this study. The author also tried to define each
species in relation to the macro- and microclimatic conditions, the vegetation
and the existence of adequate hosts. A list of the hosts and their ticks is given
in the final part of the study. The list contains some new information as the
great number of the collected ticks made it possible to complete our knowledge
of the specific parasitic character of some species which so far were little
known in this respect. At the same time valuable information regarding the
seasonal activity of the different developmental stages could be obtained.

The cycles of Amblyomma compressum, Aponomma latum and
Haemaphysalis hoodi were for the first time studied under laboratory conditions.

In the concluding discussion the author tried to group the various collected
species not only regarding the zones of vegetation which characterize the
country, but also concerning the presence and activity of man in so far sparsely
populated regions.
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